# 岩手県住田町の多田町長を迎え 公開職員研修を実施

公開職員研修を行い田町の多田欣一町 講演テー 8 月 24 日、 マは「森林・ 林業研修会館で岩手県住 町 いま 長を講師に招い 林業日本一を て

紹介していただきました。性のある林業活性化の実例ス燃料の活用など、町民物 植林から製品化、 目指すまちづくり」。 流通、 化の実例を、熱心に町民協働での一貫 自らの体験を基に、 木質バ の 一 貫 マ

宅 の を 際、 したことでも知られており、「隣人が困宅をいち早く近隣の津波被災地に建設の際、地域産材を活用した木造仮設住多田町長は昨年3月の東日本大震災 との言葉が印象的で ていたら助けるのが当たことでも知られてお のが当 た



## オホー 差し押さえ品の3 ツク管内で初

よる合同公売会が、 8月24日、津別、 空町) で行われました。 女満別研修会館 (大美幌、大空の3町に

は、オホーツク複数の市町村

れました。を行った結果、 ど49品が出品され、 今回は、 製氷機やギター、 そのうちの 3うちの11点が落札さ来場者が下見、入札 テー ブルな

警察音楽隊による吹奏楽のステージとドリ

9月14日、

津別中学校体育館で、

北海道

ル演奏が行われました。

北海道警察音楽隊の演奏会開催

吹奏楽とドリル演奏を鑑賞

今後もこのような公売会を行い、町では、差し押さえ物件が生じ 識を高めて行きたい と考えています

の

一般町民が訪れ、スピード感のある会場には町内の小中学生や保護者、

スピー ド感のあるマー

多く

クラシックの名曲をアレンジしたメ

バラエティに富んだ演奏を楽

しみました。



# 町合同公売会

管内で初の試みです。が合同で公売会を行うのは、 によって公売するもので、 税金滞納者からの差し押さえ品を入札

差し押さえ物件が生じた際に、 納税意



#### 

#### 青葉幼稚園の園児がいも掘り体験 ほりほりポテト開催

8月22日、青葉幼稚園の園児たちが、 畑でじゃがいもの収穫を体験する『ほりほ

リポテト』が行われました。 保育活動の一環として津別町有機農業推 進協議会(山田照夫会長)の協力により実 施されたもので、青空の下、26名の園児 と保護者が、高台の石川剛さんの畑でいも 掘りに挑戦。

日に長寿を祝う催しがありました。

に入所している井上キクさん

誕生日の8月30計上キクさんが

ループホ

ムほのぼの(達美)

CEURA

00歳を迎え、

井上キクさん1

0

0歳の誕生日

町からお祝いの品を贈呈

品として羽毛掛け布団を贈呈。

佐藤多一町長が、

町からの記念

いて行われた昼食会では、

グル



まちのわだい

嵐など、

会場

いました。

演奏の途中には、

は大いに盛り上がりました。 に応えるコーナー もあり、

園児たちは、土の中からゴロゴロと現れる大きなジャガイモに歓声をあげながら、収穫 の喜びを実感していました。

4人のお子さんと8人のお孫さ

長生きの秘けつは「なんでも6人のひ孫さんに恵まれまし

だそうです。

大正元年生まれの井上さんは、

歳の誕生日を祝福しました。

ムの入所者や家族が1

0

民音学校コンサー

·開催

学校コンサー 8月30日、

中央公民館で民音 (主催・

人民主音楽協会)

が開催され

財団法

音楽芸術に触れました。町内の小中学生たちが本格的な

出演はいずれも世界を舞台に

美しい音色にうっとり

### 日フィルセミナー 生演奏の迫力を堪能 コンサー

回つべつ日本フィルセミナー 9 月 16 日、 -』 が行われました。 【本フィルセミナーコン)、中央公民館で『第17

日本フィルセミナー 及び受講者で編成された『つべつ トラによるブラ が日ごろの練習の成果を披露。 いて、日本フィルセミナ ネット協奏曲を演奏しました。 第2部では同セミナー 第1部では津別中学校吹奏楽部 番が披露され、 ト奏者・平塚美保さんが、 と日本フィル団員のクラリネ 観客は生演奏の ムスの交響曲第 オー 一の講師 ケスト クラ



ました。 迫力と美しいハーモニーを堪能し

## 児童らが地域の今を撮る 活汲小中学校で写真授業

演奏会の



はつらつ

ル演奏を披

童・生徒らがレンズ付きフィル を活用した授業が行われまし 同校百周年の記念事業発 印象に残った作品の感 活汲小中学校で写直 ・サルで、 全員の作品

では自信をもってPRしてくださ また校長先生からも「 今回の写 との講評 発表会

授業は、 臣里さんから、「みんなの作品か 想を発表しました。 表会に向けてのリ の中から、 で地域の写真を撮影。 8 月 23 日 発表後に、講師の写真家・佐藤

真は、みんなの分身です。 を受けました。 ってきて感動しました」 5 地域の人たちとの交流が伝わ